

LUEGO DE MÁS DE DOS AÑOS:

Gobierno fija para el 1 de agosto reanudar vuelos hacia Rapa Nui

El Gobierno fijó ayer que el 1 de agosto se reanudarán los vuelos regulares de pasajeros a Rapa Nui, tras 26 meses de suspensión a raíz de la pandemia de coronavirus. El anuncio fue realizado tras una coordinación interministerial para definir medidas sanitarias, que permitan reabrir la isla al turismo, base de su economía, con resguardos que eviten brotes de coronavirus que desborden su frágil red sanitaria.

En la instancia participan los ministerios de Bienes Nacionales, Salud, Economía, Obras Públicas, Desarrollo Social e Interior, en coordinación con las autoridades locales y la línea aérea Latam.

Para ello se habilitarán mejoras en la infraestructura del aeropuerto Mataverí y de condiciones sanitarias en residenciales, hoteles y restaurantes. Se intensificará la campaña de vacunación y habrá apoyo financiero a las pymes en crisis por la inactividad por el encierro.

La apertura será paulatina.